

例会報告

第2792回例会報告議事録

日時 令和7年7月15日(火曜日)

場所 ハート柏迎賓館

時間 12:15点鐘

ロータリーソング「我らの生業」

ゲスト：なし

ビジター：なし

S.A.A.：小野会員

会長挨拶

柳田会長



本日は、例会にご参加いただき誠にありがとうございます。

さて、先週の金曜日、7月11日ですが、11グループ会長幹事会が実施されました。内容は後ほど、梶幹事より報告がありますので、よろしく願います。

最近の話題としては、昨日通過した、台風5号!被害がなく一安心でした。

ほか、テレビ・SNSなど見れば、参院選の話題が何かと盛り上がっております。当社20代から30代の社員などと話すと、消費税減税、生活必需品0%、これを重点項目としていると話します。

尚、社会保険料、所得税など高すぎて、会社は賃上げしてくれて感謝はあるが、手取りのお金が全然残らないとか。この選挙は、必ず投票に行くと言ってました。

他、先日会長幹事会と同じ時間に別の飲みのお誘いがあり、幹事会后に合流その飲みのかいに二次会から参加させて頂きました時の話題になった話。メンバーは某SCの支配人、スポーツジム社長、広告代理店社長、JTB FC社長とご一緒させていただきました。

JTB社長から聞いた、最近の中国人富裕層 観光客事情
日本はもういいかな?。。。

新型コロナ解禁後、各アジア国の東南アジアや中東などは中国人観光客に来てもらえるよう、ビザの緩和やブランディング活動を積極的に行った。

日本においては、おもてなしの質低下も。また、こうした事態に陥った原因として、日本国内において観光の量と質に物足りなさが露呈してきたという点も挙げられる。

Aさんは日本でのさまざまな旅を好んでいた。京都でプライベートガイド付きの寺院観光、参拝、わびさびを感じるホテル、ミシュランや食べログ百名店での食事、そして素晴らしいおもてなしを受けられる買い物。

今までは、年5回以上来日し、日本の各地で楽しんできたが、2024年に5年ぶりに日本に来たらいろいろと変わっていたと語る。

「高級ホテルやラグジュアリーブランドの店員さんは業務対応で手一杯でがっかりだし、ミスをして平気な顔をされて不愉快」

「寺院観光をしても、お土産はどこに行っても同じもので買うものがなくなっている」

「レストランはますます予約しづらくなったけど、見た目重視のところはほとんどで味は普通になったというか、わざわざ行かなくてもいいなと思った」

このような声が多々あるそうで。とうとう日本のインバウンド事情が変わってきているとのことでした。皆様はどう感じているか。。。

くだらないお話をして、申し訳ありません。

7月2日生まれの木村政照フェロー、おめでとうございます。



木村政照会員より

お誕生日ソング、ありがとうございました。

知ってる方が多いと思いますが、自由の身になりました。ストレスもなければ何もないなど実感しています。家にいる時に無駄に腕立て伏せをやったりとか、ちょっと変わってみたいなとか、ピアノを習ってみたいなとか、ゼロスタートで興味があることを次々やっていけたらいいなと思っています。ありがとうございました。



出席委員会報告

石原委員長



28名(出席免除者含む)出席(全員で33名) 出席率84.84%
業務による欠席：古谷野会員、谷川会員、藤本会員、前田会員、湯下会員
ZOOMによる出席：なし

幹事報告

梶幹事



- ・柏西RCより活動計画書受理。ご覧になりたい方は事務局までお声がけください。
- ・エコマラソンへ6クラブ共同で出資し協賛しました。
- ・10月24日(金) 合同例会、ラーニングセミナー
- ・8月5日(火) ガバナー補佐公式訪問
8月19日(火) ガバナー公式訪問
テーマは会員増強。グループディスカッションをして、ガバナーに意見を報告するみたいな場になると思います。
11~12時に会長幹事と次年度エレクトの会長幹事の面談があります。
通常通り12時半~13時半が例会ですが、ガバナーの卓話があります。
13時半~14時半にグループディスカッションで、いつもより例会時間が長くなります。
- ・8月5日(火) 柏南RCの納涼例会があります。会長幹事と次年度エレクトの会長幹事で参加予定ですが、参加希望の方がいらっしゃいましたらお声がけください。

【委員会活動方針】

S . A . A . (会場監督)

小野会員



- 活動方針は活動計画書に書いてある通りです。
計画としては
- ・例会の適切な会場設営と円滑な運営。
 - ・時間をしっかり守る
 - ・各委員会との協力、連携
 - ・四つのテストの唱和の輪番制

伝統ある我孫子ロータリークラブをくずさないようにやっていきたいと思っています。

実はS.A.A.を舐めていましたが、とんでもなくて、始まる20分前位に来ていろんな人と折衝しながら、幹事との打ち合わせ等いろんなことをやらなきゃいけないと、舐めてました。申し訳ございませんでした。

なかなか私も間抜けな部分も多いのでフォローしていただけるとありがたいと思っています。よろしくお願いいたします。

クラブ管理運営委員会

関根委員長



活動方針といたしましては、クラブ管理運営委員会は親睦委員会、出席委員会、プログラム委員会、ラーニング委員会から成っています。

今年度は60周年を迎えますので、改めて当クラブの歴史を振り返り、先達の会員の想いを後世につなぐべく、当クラブの運営を過去から学び、今後のクラブ運営を進めていきたいと思ひます。

4委員会の委員長さんと力を合わせて務めていきたいと思ひます。60周年に向けて、どうぞよろしくお願いいたします。

親睦委員会

関根委員長

活動方針は記載の通りです。

本日、第1回目の親睦委員会を開催したいと思ひますので、委員会の皆様ご出席の程よろしくよろしくお願いいたします。

ラーニング委員会

日暮委員長



今年度ラーニングファシリテーターという委員長をやらせていただく日暮です。

最近、コロナの関係で新入会員に対しての研修ができていなかった関係で昨年度、倉持会員に頼んだのですが時間がなくてできなかったのが今年度はやりたいと思ひております。皆様、ご協力の方よろしくよろしくお願いいたします。

社会奉仕委員会

寺井委員長



活動方針は書いてある通りですが、老老介護、ヤングケアラー、貧困家庭教育支援、環境保護、災害支援といろいろ問題があると思ひます。

ロータリーとして継続的にとよく言われるのですが、何を継続的に奉仕をしていくか、我孫子として継続的に何ができるかわからないので、ご指導いただけたらなと思ひています。

活動計画として手賀沼ふれあい清掃があります。日程がまだわからないのですが毎年12月頭位の日曜日にありますので、皆さんご協力よろしくお願いいたします。

地域イベントへの参加としては、我孫子カップまつりが8月30日にございますので、皆さん奮ってご参加よろしくお願いいたします。

職業奉仕委員会

依田委員長



ロータリーの目的に「職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること」とあります。

職業奉仕はロータリアンにとって基本の奉仕と考えます。

今年度、我孫子クラブとしては地域の子ども達に対して職業体験や講演等を実施して、さまざまな職業人がいるロータリアンの仕事への思いや使命等をわかりやすく伝える会を実施していきます。子ども達が将来目指す仕事が想像でき、意欲が生まれるよう活動していきます。

例会では会員が自分の仕事について話す場を増やし、メンバー同士、どんな仕事をしているのか、どんな思いで仕事をしているのか等を卓話やグループ討議を使い、わかりやすく伝えていきたいと思ひます。

活動計画として地域の子ども達の職業体験の受け入れを是非やっていきたいと思ひます。

2番目は仕事の卓話の実施。

3番目はロータリアンは職業集団ですので、職業奉仕ということを社会に伝えていきたいと思ひます。

会員増強委員会

川村委員長



昨年に引き続き、今年度も会員増強委員長を担当させていただくことになりました。よろしくお願ひいたします。

今年度、我孫子ロータリークラブは60周年を迎えるにあたり、更なる発展のためにも会員増強を図ってきたいと思ひます。

昨年度、皆様のご協力のもと2名の入会を達成することができました。我がクラブの特徴でもある、まとまりの良さを活かし、会員増強を目指してきたいと思ひます。

退会者が出ない魅力あるクラブ作りの中から、会員皆様に我孫子ロータリークラブの良さを周りに伝えていただき、そこから入会につながる活動をしていければと思っております。皆様方の協力が必要になって参りますので、何卒よろしくお願ひいたします。

活動計画といたしまして、各委員会と協力して魅力のあるクラブ作り、退会者を出さないクラブ作りを目指してきたいと思ひます。今年度もよろしくお願ひいたします。

ロータリー財団委員会

倉持委員長



活動方針は、「ロータリー財団のミッションは、ロータリー会員が、人びとの健康状態を改善し、質の高い教育を提供し、環境保護に取り組み、貧困をなくすことを通じて、世界理解、親善、平和を達成できるようにすること」です。

財団への寄付は奉仕の理念を実現するために、多くのクラブが活用することができると共に、クラブの手の届かない世界のどこかで本当に困っている人々を助けることに活かされています。多岐にわたる活動内容、数種類の

寄付、資金の流れを共有し、理解を求め1年間活動して参ります。

活動計画は会員1人あたりの年間目標です。

年次基金150ドル、ポリオプラス30ドル、ロータリー財団のセミナーへの参加。

財団の寄付がどのように使われているかを知ることが第一歩だと思っておりますので、地区で開催されるセミナーへのご参加をお願ひいたします。

地区の方から各クラブへのご依頼ということで、1人、年次基金150ドル、ポリオプラス30ドル、上半期中に寄付ゼロクラブのゼロ達成、地区内のPHS（ポール・ハリス・ソサエティ）会員をプラス10名、自動定期寄付利用会員の10%増とあります。ご理解いただければと思ひます。

財団月間がありますが、毎月レートが変わりますが、ご自身のタイミングで結構ですので、ご寄付いただければと思ひます。ご協力よろしくお願ひいたします。

皆様、本日はフェローのご協力ありがとうございました。仲間という意味だそうです。我孫子は仲間意識、絆を深めたいという意味もありますので、ご協力をお願いいたします。

閉会します。

ニコニコBOX

お名前	メッセージ	金額
柳田会長	木村フェローおめでとうございます。ドンマイ!	1,000円
梶幹事	木村フェロー 誕生日おめでとうございます。	1,000円
上村(文)会員	柳田会長 一年間よろしくお祈りします。	1,000円
川村会員	木村会員、誕生日おめでとうございます。 各委員長1年間よろしくお祈りします。	1,000円
木村(政)会員	誕生日お祝い ありがとうございます。	2,000円
倉持会員	1年間よろしくお祈りします。	1,000円
佐藤会員	フェローの呼び方 良いと思います。	1,000円
鈴木会員	新しい年度のスタートがすてきなものになりますように祈ります。	1,000円
関根会員	1年間よろしくお祈り致します。	1,000円
寺井会員	皆さん1年間 宜しくお祈り致します。	1,000円
日暮会員	1年間よろしくお祈りします。	1,000円
村越会員	花火大会へのご協賛ありがとうございました。	1,000円
	当日計	13,000円
	今期累計	32,000円

今週の表紙「旧井上家」千葉県我孫子市相島新田1番地

手賀沼開墾に尽くした旧名主である井上家のお屋敷は、江戸時代には利根川舟運の主要な港町として栄えた布佐郊外の相島新田にあります。約150年前に建てられた敷地内の建造物は今も風格と格式を備えており、我孫子の歴史を伝える貴重な文化遺産です。相島芸術文化村の活動拠点でもあり、平成24年には我孫子市の指定文化財となりました。

ロータリーの友事務局 ホームページ www.rotary-no-tomo.jp メールは web@rotary-no-tomo.jp

環境NPOオフィス町内会が中心となって2005年に立ち上げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は2009年9月現在、92社にのぼり、その環境貢献として促進される岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年間30haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞を、山村カコンクールで林野庁長官賞を受賞しています。



森の町内会
間伐に寄与する紙
www.mori-cho.org

この印刷物に使用している用紙は、森を元気にするための間伐と間伐材の有効活用に役立ちます。

我孫子ロータリークラブは、環境貢献として、「森の町内会」を応援します。